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Dopo alcuni giorni di stabilita e leggera flessione 

Carne: si temono nuovi aumenti 
I prezzi al consiglio comunale 
Da stamane i listini nei negozi? 

L'assemblea capitolina dovrebbe riunirsi entro martedi — Riunita ieri la commissione annona — Ente comunale di consumo, 
centro carni e mercati general! fra gli impegni dell'assessore — I consiglieri comunisti rilevano l'esigenza di una politica 
che incida sulla formazione dei prezzi aN'origine — La funzione dei consigli circoscrizionali di cui si attende la nomina 

II seltore prezzi, tuttora in fase di movlmento e tensione, fornisce oggi due notizle: la convocazlone del Consiglio comunale che dedichera al problema un 
ampio dibaltito e I'entrata in vlgore ufficiale della cosiddetta a aulodisciplina » dei commercianti, sui risultati della quale non e lecito alio stato dei fatli farsi 
molte illusion!. La notizia della convocazlone del Consiglio comunale, su cui piu volte ha insistito il gruppo conslliare comunista, e stata data Ieri mattina 
dall'assessore Cecchini nel corso della riunione della commissione all'annona. II Consiglio si riunira (una decisione in proposito dovrebbe essere presa 
questa mattina dalla Giunta comunale) presumibilmente martedi prossimo. Quella di ieri e stata la quarta riunione della commissione all'annona dove si 
e gia avuto un ampio confronto fra le forze politiche in preparazione della riunione delFassemblea consiliare. Come al solito erano assenti i consiglieri 
liberali, che non hanno partecipato neanche alle riunioni precedent!'. L'assessore ha introdotto il dibattito con due brevi comunicazioni: una dedicata ai problemi 
della ristrutturazione dell'Ente comunale di consumo e un'altra sugli strumenti della politica annonaria che il Campidoglio dovrebbe adottare. Sul primo pro
blema Cecchini ha parlato di un rafforzamento dell'attivita dell'ente nei mercati all'ingrosso e di revisione e miglioramento qualitativo delle strutture di vendita 
al dettaglio. L'ente manca tuttavia di grandi attrezzature di conservazione e di distribuzione per cui si deve parlare di «tempi lunghi » per un intervento 

ellicace. C'e il problema di 

Insieme al gruppo consiliare capitolino 

Si riuniscono i consiglieri 
circoscrizionali comunisti 
II gruppo consiliare co

munista si riunira vener-
di prossimo alle ore 18 
nella sede della Federa-
zione in via dei Frentani. 
Alia riunione parteciperan-
no anche i 139 consiglieri 
circoscrizionali del PCI de-
signati sulla base delle de-
liberazioni adottate dal 
Consiglio comunale dopo 
una lunga lotta che ha 
condotto all'aumento del 

numero delle clrcoscrlzlo-
ni, alio sviluppo dei loro 
poteri e ad un nuovo sl-
stema elettorale. Perche I 
consigli possano insediarsl 
occorre tuttavia che la 
Giunta ne perfezioni la no
mina. Come e noto, tale 
atto deve avvenire, secon-
do gll impegni assunli dal
la maggioranza di centro-
sinistra e dal slndaco, en
tro la fine del mese. 

Un problema da affrontare subito 

L'anagrafe 
paralizzata 

Sei mesi per Irascrivere le senfenze di divorzio * Difficolfa 
anche per i mafrimoni • Passo comunista in Campidoglio 

AU'anagrafe si impiegano an- J tiche e dai sindacati dei la 
che 6 mesi per trascrivere 
una sentenza di divorzio. Que-
sto non e che uno dei tanti 
gravi inconvenienti provocati 
dalla situazione di arretratez-
za, di assurda disorganizza-
zione in cui versa questo im-
portantissimo settore dell'am-
ministrazione. Cosi alle lun-
gaggini procedurali, ai termini 
lunghissimi richiesti dalla leg-
ge per arrivare a sciogliere 
un matrimonio e alia pro-
nuncia di una sentenza di 
divorzio si aggiunge la len-
tezza esasperante delle tra-
scrizioni compiute da un ap-
parato - burocratico bolso, 
antiquato, che si serve di me-
todi antidiluviani ed e messo 
in moto da un personate che 
e di gran lunga inferiore per 
il numero a quanto ne sareb-
be necessario.. 

Una situazione non certo 
piu felice si ha per i matri-
moni civili. Anche in questo 
caso lunghe attese, non di 
rado di mesi addirittura. Ep-
pure queste carenze sono sta
te denunciate infinite volte 
dalle forze politiche democra-

voratori e sono state avanza-
te proposte per superare que
sta insopportabile impasse. 

Oltre tutto tra poco si ria-
priranno le iscrizioni alle 
scuole e gli uffici dell'ana-
grafe si riempiranno di ge-
nitori che richiederanno i cer-
tificati necessari. Come po-
tranno gli uffici dell'anagrafe 
far fronte a queste nuove ne-
cessita? Per tuttl questi mo-
tivi Ton. Ugo Vetere, capo-
gruppo del PCI al Consiglio 
comunale, ha presentato que
sta Jnterrogazione urgentissi-
ma: «I1 sottoscritto ritenuto 
che la situazione degli uffi
ci dell'Anagrafe, relativamen-
te alia celebrazione dei ma-
trimoni e alia trascrizione del
le sentenze di divorzio. e tale 
da costituire ormai una limi-
tazione dei diritti del citta-
dino. creando un malessere 
di cui la stessa stampa si e 
piii volte resa interprete. in-
terroga il sindaco per cono-
scere quali misure la giunta 
intenda adottare per owiare 
a una situazione divenuta or
mai intollerabile ». 

VITA DI PARTITO 
Attivo FGCR 

Domani alle ore 16 si terra nel 
Taatro della Fcdcraziona I'atlivo 
dell* FGCR per discuter* sli im
pegni dei giovani comunisti per la 
preparazione e la gestione del Fe
stival nazionale dell'Unita. Saran-
• o affrontati anche i problemi or-
ganizzativi e di propaganda per i 
grandi appuntamenti politici pre
sent! nel Festival. Introdurra il 
compagno Dario Cossatta, segreta-
rio della FCCR; conclndera il com
pagno Siro Trezzini della Segrete-
ria della federazione comunista 
reman a. 

I circoli sono invitati a por-
tare i cartellini delle tessere, a 
regolanM il pagamento ed a comu-
Blcare i primi risultati della sot-
toscriziOfie di « Nuova Genera
t ion* >. 

ASSEMILEE — Genzano, Ore 
18 , cellula dipendenti comunali, 
per programma • lists per le pros-
time elezioni amininistrative (Fa-
giolo); Gramsci, or* 19, gruppo 
consiglieri V Circoscrizione (Goz-
t i ) . 

COMIZI — Cancelliera. ore 7. 
di fronte Eurolox e Voltan (Otta-
viano); PirelK-Tivoli, ore 13 e 14 
(Fregosi), ore 21 e 22 (Mammu-
c«ri). j 

C D . — Ludovisi, ore 20; Cer- i 
veteri, or* 20 (Angelocci, fee- I 
chelli); Porta S. Giovanni, ore 
20,30, CCOD Porta S. Giovanni e 
Latino Metronio (Carta); Ottavia, 
ere 19 (Borgna, lacooelli); Eur, 
or* 19; S. Maria delle Mole. 

ZONE — Cave, alle or* 19,30, 
CCDD di Cave, •ellegra, Carpine-
to, con Henna e Cacciotti; Zona 
Nord: a Trionlale. all* ore 17.30. 
commissione scuola, respensabili 
scuola, cellule di istituto e comi-
tati scuola-lamiglia (A. Molinari). 
• I segretari di zona della citta 
• della provincia sono convocati 
oggi alle ore 11 in Federazione. 

0 La Commissione Vigilan-
za per il Festival e convo 
cata per oggi, alle ore I I in 
Federazione (Raparel l i ) . 

0) II gruppo consiliare Capitolino e 
i consiglieri di Circoscrizione sono 
convocati per venerdi IS alle ore 
I S in Federazione (Ouattrucci, Ve
tere) . 

SEZIONE UMIVERSITARIA — 
Cellula Economia * Commercio, or* 
I t , in Federations. 
Ptpienia, or* 1 1 . assemble* (fpe-
f t ) | Terr* Maura, or* 1 M 0 , a*. 

FGCR — Centro, ore 19,30, as
semble* circolo (Giansiracusa); Tor 
semblea (lannill i); Palombara. ore 
18,30, assemblea (Laudati); Trion
lale, or* 18, assembles (Rodano); 
Maccarese, ore 19, attivo circolo 
(Proia); Trastevere, ore 15, riu
nione cellula Virgilio (Barca). 

Dibattito 
a Borgo Prati 

sulla confluenza 
del PSIUP 

« Dalla confluenza del PSIUP 
una nuova spinta all'unita della 
class* operaia e dell* sintstre per 
rovesciare il govemo Andreotti, 
per preparare una svolta demo
cratic* » su questo tema stasera, 
alle ore 20. si svolgera presso la 
sezione Borgo-Prati, via Piopcizio, 
15, un dibattito al quale inter-
verra il comp»gno Nicola Lombar-
di. del Comitato regionale del PCI. 

PICCOLA 
CRONACA 

ARCI 
La sede dcll'ARCl provincial 

di Roma ha cambiato sede. Si e 
traslerita da via dcgli Avigno 
nasi a viale Giulio Ccsare 92; il 
teielono e 372237 . . t 

~0-\ • 

Urge sangue 
I I compagno Adslgiso Scipiom. 

ncoveralo presto I'Ospedale San 
Giacomo. in v.a del Corio, I I pi a 
no. sala chirurgica. ha bisogno d, 
sangue. 

Smarrimento 
I compagni Giovanni Cianfoni 

e Giovanni Mszza hanno smarrito 
la tessera di iscrizione al partite 
I numeri di matricola dell* tessere 
sono: 15936S3 • 1157209. La 
present* vale anche com* difflda. 

una nuova sede centrale. con 
magazzini, fngoriferi, infra-
strutture varie. La spesa do
vrebbe aggirarsi sui 2 miliar-
di e mezzo, ma l'area della 
nuova sede non e stata anco-
ra individuata. Sugli strumen
ti della politica annonaria lo 
assessore ha detto che il nuo
vo centro carni dovrebbe apri-
re fra un anno, ma esistono 
ancora non piccoli ostacoli per 
alcune procedure di espro-
prio. (Sia detto fra parentesi, 
questa promessa dell'apertu-
ra del nuovo centro carni 
« fra un anno » e molto simi
le ai cartelli di quei commer
cianti in cui e scritto «do
mani si fa credito, oggi no»). 
Ha poi latto il punto sui mer
cati generali dove — ha afTer-
mato — la situazione e inso-
stenibile per la legge della co
siddetta «liberalizzazione» che 
incide negativamente sulla 
formazione del prezzo. L'am-
ministrazione mirera a faci
litate la presenza attiva dei 
produttori e alia creazione di 
una citta annonaria (e anche 
qui si sta cercando l'area). 
Cecchini ha insistito sull'esi-
stenza di rapporti stretti con 
la Regione e sulla funzione 
positiva dei mercati rionali. 

E' apparso chiaro — e la co-
sa e emersa dal dibattito nel 
quale sono intervenuti i con
siglieri comunisti Vetere. An-
nita Pasquali, Prasca e Boni. 
il socialista Benzoni e vari 
consiglieri dc — che sul pia
no dei fatti — per quanto ri-
guarda l'Ente comunale di 
consumo esiste il pericolo che 
la ristrutturazione dell'Ente 
awenga solo in funzione con-
correnziale con il settore com-
merciale al dettaglio. sulla ba
se di un.tipo di «efficienza» 
che non taglia i nodi specula
tive I consigileri comunisti, 
in particolare. hanno insisti
to sulla connessione fra la si
tuazione romana e quella ge
nerate del paese. Non possono 
infatti essere ignorati proble
mi grossi come l'esigenza di 
modificare la legge che isti-
tuisce l'lVA, del blocco delle 
tariffe pubbliche e dei fitti, 
della sospensione da parte del
la CEE dei diritti di prelie-
vo sui prodotti agricoli pro-
venienti da paesi terzi. In un 
quadro parziale. infatti. fatto 
di provvedimenti monchi co
me ad esemnio la cosiddetta 
« autodisciplina» e la ristrut
turazione su pura base effi-
cientistica dell'Ente comunale 
di consumo. si rischia di ri-
cadere nella logica del cal-
miere prefettizio. cioe di crea-
re inutili tensioni. 

I consiglieri del PCI hanno 
auspicato che il dibattito che 
si aprira in Consiglio comu
nale segni quindi una modifi-
cazione sostanziale. un vero 
e proprio salto rispetto agli 
attuali provvedimenti disorga-
nici. E* stata anche rilevata 
— e non solo dai consiglieri 
comunisti — l'esigenza di una 
politica pubblica nel settore 
della came che faccia perno 
su iniziative nazionali. spe-
cialmente per quanto riguar-
da rimportazione, mentre di 
nuovo. anche da parte di con
siglieri della maggioranza, dc 
e socialisti. si sono levate cri-
tiche all'indirizzo del prefetto. 
con 1'esaltazione del ruolo de
gli enti locali e della regione. 
I consiglieri comunisti, socia
listi e del PRI hanno posto 
con forza l'accento sulla fun
zione importante che possono 
assolvere nel settore del con-
trollo dei prezzi i consigli di 
circoscrizione. la cui nomina. 
com'e noto. dovrebbe aver 
luogo. se la giunta manterra 
gli impegni. entro settembre. 

Ancora una notizia: oggi 
l'assessore Cecchini si incon-
trera con i dirigenti emiliani 
della Lega cooperative per 
esaminare alcune proposte 
avanzate dalla Lega circa la 
possibility di rifomire l'Ente 
comunale di consumo di pro
dotti agricoli controllati dal-
l'associazione. Le proposte 
della Lega sono state giudi-
cate daH'assessore vassal in-
teressanti». 

Per quanto riguarda i'anda-
mento dei prezzi ai mercati 
generali la situazione non si 
e modificata rispetto ai giomi 
scorsi. La domanda e assai 
scarsa I dettaglianti infatti, 
fino a che non saranno fissati 
i listini basati sull'autodisci-
plina. non intendono compra-
re a prezzi che ritengono 
troppo elevati. 

Al mattatoio il quantitative 
di carne giunto e stato con-
tenuto. ma secondo una di-
chiarazione della direzione del 
mattatoio. «non scarso»- I 
prezzi sono stati quelli di ie
ri, mentre per oggi si prevede 
una flessione di venti o tren-
ta lire il chilo. * II fenomeno 
— ha detto il direttore del 
mattatoio Osvaldo Massi — 
non e destinato a durare e 
bisogna prevedere un aumen 
to nelle prossime settimane*. 

Da questa mattina intanto. 
se i listini saranno stati ap-
pronlati e stampati. dovrebbe 
entrare in vigore la cosiddet
ta « autodisciplina », una spe
cie di calmiere controllato, di 
tipo del tutto orientativo, che 
non incidendo sulla formazio
ne del prezzo alia sua origi-
ne, non avr4 eflettl sostan-
Hall. 

Assemblee sulle iniziative 
per battere il centro-destra 

Proseguono, nelle sezioni 
di Roma e provincia, le assem
blee sul tema: « Iniziative uni-
tarie e di massa del comunisti 
romanl per battere la politica 
antipopolare del govemo An. 
dreotti - Malagodi e per una 
svolta democratica - Impegno 
delle sezioni e dei circoli 
PGCI in preparazione del Fe
stival nazionale dell* Unita ». 
Le assemblee di oggi: Donna 

Olimpia, ore 19 (Pioriello); Co
munali, ore 17, in via S. Ange-
lo in Pescheria (Vetere); PTT, 
ore 18. in via La Spezia (Mar-
ra); Tivoli, Empolitana, ore 
19,30 (G. Ciliberti): Pomezia, 
ore 18, assemblea cellula Mc 
Queen (Corradi); Cellula Di
pendenti Regionali, via Goito 
n. 29, ore 17 - Domani: Torre 
Maura (Pioriello); Celio-Mon-
ti: (Bordin). 
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Un aspetto del lavori per la costruzione della terza plsta a Fiumicino: se non ci saranno intoppl sara pronta nel 1973 
Ma anche quando sara finita i mall di Fiumicino saranno lutt'altro che risolti. La situazione — come e slalo tante volte 
denunciato — e talmente compromessa che ci vorrebbe — per sanarla — un complesso di provvedimenti ben piii oraanico 
e — soprattutto — rapido nella sua pratica aftuazione 

A FIUMICINO DOPO QUASI DUE ANNI E MEZZO DI LAVORO 

Prolungata f inalmente la seconda pista 
ma il traffico aereo e ancora caotico 

L'ampliamento e di 670 mefri - L'anno prossimo dovrebbe essere pronfa la terza pista - Inchiesfa sullo scoppio dei pneumatici di un 

«jumbo - Disservizio nella consegna dei bagagli - L'Alifalia sfa cosfruendo un nuovo impianfo di aspirazione per i servizi fecnici 

Per Fiumicino si parla della terza o addirittura della quarta pista ma, 
intanto, si sono appena conclusi i lavori della seconda pista di atterraggio^ 
che si estende ora per 3 mila e 624 metri. Ci sono voluti circa due anni e mez
zo per questa realizzazione, iniziata il 30 aprile 1970. Le difficolta — hanno 
spiegato i tecnici — sono derivate anche dalla natura «limosa» del terreno, 
che ha richiesto bonifiche e particolari sistemi di drenaggio. II caos all'aero' 
porto ((Leonardo da Vinci» 

File caotiche e lunghe attese per I paueggeri sono divenute spettacolo quotidiano al «L, da Vincla 

ha raggiunto punte spaven-
tose. Si dice che I'ampliamen-
to di 670 metri della pista 
numero 2 potra dare una 
«boccata d'aria» al conge-
stionato traffico aereo, ma so
prattutto si spera nell'entrata 
in funzione per l'anno pros
simo della terza pista, che do
vrebbe misurare 3900 metri. 
Ma lo stanziamento di 33 mi-
liardi e stato finora comple-
tamente assorbito e si attende 
altro «ossigeno». Nel frat-
tempo la circolazione aerea 
va avanti col fiato grosso e 
talvolta con seri rischi: i 
«jet» si afTollano in attesa 

Nelle soffitte dello stabile di piazza del Collegio Romano 

Danneggiati dalla pioggia i volumi 
della vecchia biblioteca nazionale 

I volumi dovrebbero essere trasferiti nel nuovo edificio di Castro Pretorio - Ma il trasloco pro-
cede a rilento - Un altro esempio dell'incuria delle autorita verso i problemi della cultura 

Contro gli attuali corsi abilitanti 

Venerdi corteo 
di protesta 

dei prof essori 
Venerdi gli tnsegnanti 

che frequcntano i corsi abi 
litanti daranno vita ad una 
mamfestazione di protesta. 

. In preparazione di questa 
giomata si stanno svolgen 
do in diverse scuole riu
nioni e dibattiti. 

Nei giorni scorsi si e 
svolta alia Camera del La 

- voro un'assemblea che si 
e conclusa con I'approva 

- zione di un documento in 
cui si esprime profonda 
preoccupazione per I'ambi 
gua organizzazione dei cor 
si abilitanti. Sono state inol 
tre avanzate le segucnti ri 
chieste: 

1) Possibility reale, nel 
' I'ambito di ciascun corso, 
]di costituire liberamente 
gruppi di lavoro. proponen-
do i temi e le modalita di 

attuazione della ricerca. 
che deve essere condotta 
prevalentcmente nella sede 
del corso. 

2) G!i argomenti di stu
dio non devono essere, pro
prio ai fini della serieta del
lo svolgimento del corso. 
piu di uno per materia e so
prattutto deve essere svi-
luppato il loro aspetto me-
todologico • pedagogico - di
battito. 

3) Per quanto riguarda 
la valutazione si debbono 
rifiutare la prova scritta 
individuale di 8 ore e i col-
loqui orali individual! e 
considerare le conclusion! 
del lavoro di ricerca di cia
scun gruppo respingendo 
ogni forma di approvazione 
finale. 

Ne sono successe veramente di tufti i color! dopo i violenti 
nubifragi dei giorni scorsi. Alia lunga serie di smottamenti, 
crolli, allagamenti si aggiunge ora un altro grave fatto che 
rivela ancora una volta I'atteggiamenfo di assoluto disinteresse 
delle autorita competent! di 
fronte ai problemi della cul
tura. I violenti acquazzoni di 
questi giorni hanno infatti se-
riamente danneggiato migliaia 
di volumi depositati nelle sof-
fitte della decrepita biblioteca 
nazionale del Collegio Roma
no. Le operazioni di «traslo
co » nella nuova sede di Ca
stro Pretorio non sono state 
ancora ultimate. La mancanza 
di spazio aveva fra l'altro co-
stretto i responsabili a trasfe 
rire tutto il patrimonio libra 
rio nei locali sottostanti l'edi 
ficio o nelle soffitte. L'acq'ja 
piovana penetrata dal tetto 
delle soffitte ha cosi danneg 
giato un numero imprecisato 
di volumi che adesso dovranno 
passare (chissa fra quanto 
tempo?) nelle mani dei pa-
zienti restauratori. 

Un nuovo ostacolo quindi 
per Tapertura definitiva della 
nuova biblioteca di Castro 
Pretorio. I I trasporto di circa 
tre milioni di libri e. a detta 
dei responsabili. la causa prin 
cipale che ha impedito Taper 
tura della nuova sede: smobi-
litare una cosi imponente mole 
di libri pud definitivamente 
compromettere la stabilita dei 
muri dcll'antico edificio del 
Collegio Romano 

Dominguin 
non potra 

fare 
la corrida 

Niente da fare per' Do
minguin, il noto torero spa* 
gnolo; non gli riesce pro
prio di organizzare una cor
rida ne! nostra Paese. E' di 
ieri la notizia che la ojue-
stura non ha concesso I'au-
torizzaziono per effettuare 
lo spettacolo e la motiva-
zione del rifluto, senza dub-
bio, e ptausibile: articolo 
12f • 7N del regolamento 
etc, che victano corrido e 
sevizio agli animali duran> 
fe spettacoii pubblici. Sulla 
questione si era pronuncia-
ta ampiamente nei giomi 
scorsi anche la Protezione 
animali. Insomnia, per que
sta volta, probabilmente ad 
un tore e andata bent, ma 
forse e andata bene anche 
al ctlebre torero, non trop
po i fortunato » con gli ani
mali almono in qutsti ultimi 
tempi. 

di avere via libera per Patter-
raggio. Non minore e la con-
fusione a terra, dove a volte 
i passeggeri devono attendere 
anche piu di un'ora prima di 
ritirare i propri bagagli. 

Per la fine dell'anno. tutta
via, e stato annunciato un 
potenziamento dell'aeroporto. 
Dovrebbe essere, infatti, in-
stallato il primo jet-ways (un 
corridoio che portera diretta-
mente i viaggiatori all'aero-
mobile). Inoltre si dovrebbe
ro finalmente dividere gli ar-
rivi dalle partenze, mentre 
sta per entrare in funzione 
un nuovo impianto acustico, 
di cui e stato gia costruito 
l'avancorpo. Per tranquilliz-
zare 1'opinione pubblica e sta
to comunicato che ad aprile 
prossimo il «Leonardo da 
Vinci» sara completamente 
ristrutturato. 

Queste informazionl, tutta
via, sopraggiungono dopo che 
erano stati denunciati alcuni 
gravi episodi di disservizio 
ed in seguito alio scoppio dei 
pneumatici dei carrelli di un 
«jumbo», che ha costretto i 
passeggeri a rimanere per ore 
nelle sale di attesa. Per l'in-
cidente al agigante dell'ariaw 
sono stati disposti - accerta-
menti (che dovrebbero con-
cludersi in settimana) dal mi-
nistero dei Trasporti e dal-
l'Alitalia. Secondo alcuni tec
nici lo scoppio di piu gom-
me potrebbe derivare: 1) dal-
l'azione di frenaggio mentre 
1'aereo e in fase di decollo, 
azione che pud aver provoca-
to lo scoppio di due o tre 
ruote; 2) dal conseguente 
aumento della pressione sulle 
gomme residue. Casi analoghi 
— informa un'agenzia di stam
pa — sono stati registrati in 
altri scali europei e lo stesso 
inconveniente e capitato a 
Fiumicino — alcuni giorni fa 
— ad un altro aereo. . 

L'Alitalia. inflne. ha annun
ciato che i suoi servizi tecni
ci saranno al piii presto ar-
ricchiti di un impianto di 
aspirazione e ventilazione ge
nerate del reparto lavaggio e 
vemiciatura che, tra l'altro, 
dovrebbe eliminare i perico-
li di inquinamento. ET stato, 
poi, ridotto — ha informato 
la compagnia di bandiera — 
il livello di rumorosita com-
ptessiva del reparto che e 
collocato a ridosso della avio-
rimessa D C9. L'impianto — 
che funzionera alia fine del 
mese — e stato altestito 
per far fronte al maggiore 
onere produttlvo derivante 
alle officine dai nuovi impe
gni assunti in sede ATLAS 
con l'arriyo dei DC 10. In tal 
modo 11 reparto dovrebbe es
sere in grado di svolgere con 
efficienza la delicata funzio
ne di preparare o*ml pezzo 
aeronautico in revisione. 

L'Alitalia. perd, che di re-
cente ha concluso un accordo 
per la rotta transiberlana, ha 
visto diminuire i suol passeg 
geri dopo la sciagura di Pun-
ta Ralsi, clie ha riproposto 
drammatlcamente il proble-
ma della slcurezza degli aero-
porti. 

Bloccato 
un Jumbo 

per una bomba 
inesistente 

Un a Jumbo ». che stava de-
collando per Bombay da Fiu
micino, e stato bloccato e-per
quisite da cima a fondo: da 
Francoforte, scalo di partenza, 
avevano telefonato che una 
bomba era stata piazzata a 
bordo, ma si trattava solo di 
uno scherzo. I 208 passeggeri 
sono stati fatti scendere tirt-
ti e gli artificieri hanno fru-
gato dovunque alia ricerca 
dell'ordigno esplosivo. Ma gli 
agenti non hanno trovato nul
la: si era trattato dunque di 
uno scherzo indubbiamente di 
cattivo gusto. 

I passeggeri sono risaliti an
cora una volta e 1'aereo « ri-
partito felicemente per l'lndia. 

Sequestrata 

refurtiva 
per 35 
milioni 

Irruzione in un appartamen-
to di via Principe Amedeo: 
ben trentacinque milioni di 
merci rubate sono stati seque-
strati e due uomini sono sta
ti denunciati. I carabinieri, 
ferse per una soffiata, si so
no recati ieri pomeriggio in 
via Principe Amedeo e sono 
penetrati in un grande appar-
tamento, apparentemente disa-
bitato o perlomeno estrema-
mente in disordine. Casse, pac-
chi, material i buttati da per 
tutto, fra cui migliaia di ve-
stiti, centinaia di orologi e 
numerosi film e materiate por-
nografico di provenienza strm-
niera. NeH'appartamento sono 
stati sorpresi due uomini, am-
bedue denunciati. 

D i b a t t i t o 
su l ca rov i ta 

promosso 
dall'UDI 

Domani, alle or* 16.30, f i 
terra nella i«4e dell 'UDI. In 
via della Celonna Antonina 4 1 , 
un IncontrcMlibattito al q«ale 
partecipcranno rapprcsenfanfi 
della cateferie impcfnat* nella 
lotta contro il caro-vita: consu 
matrici, detlatlianti, contadinl, 
cooparatricl. 

t V. . . . ^-* ,'.tLriVia, >%'ft&*r, >, . 


